
２００８年１１月４日 火曜日 Vol．１２０

■例会出席者 ２１名（会員総数２８名） 出席率 ７５．０％

■メーキャップ 田中君（雑誌委員長会議） 修正出席率 ７８．６％

■ゲ ス ト ありません

■会長挨拶 長浦会長

第１例会ですので例会終了後、理事会を開催します。先週、報告しました八十八ヶ所参

りの美馬ＲＣ担当の道標を確認してきました。写真を回覧します。先日、県高校駅伝大

会で美馬商が男女アベック優勝を飾りました。全国大会出場に際して激励カンパ

などの話も出てくると思われますが、その折りにはご協力お願いします。明日に

も、米大統領が決まりそうです。下馬評どおりオバマさんが選ばれるのか、マケ

インさんの逆転はあるのか、注目したいと思います。

■幹事報告 川田副幹事

週報到着 脇町ＲＣ

到着書類 インターネット速報№３５６ 来年の地区大会の本登録の用紙が送られてきていま

す。１１月７日、徳島分区の合同会議が鴨島で開催されます。参加義務のあるメンバーはよ

ろしくお願いします。先日のガバナー公式訪問時の記念写真ができています。

■委員会報告

藤田親睦活動小委員長：会員間の親睦を図るために、来月クリスマス会を開催するか、２月頃

にカニを食する会を開催するか検討中です。来週にでもご報告できると思います。

田中雑誌小委員長：１日に高松で開催された委員長会議に出席してきました。ロータリーの友

編集長の二神典子さんを講師にお迎えし、ロータリーの友の活用方法について、参加者か

ら事例発表がありました。

森ＳＡＡ：東京東ＲＣ会員でロータリー関係の著作も多い、佐藤千寿さんがお亡くなりになり

ました。心よりご冥福をお祈りいたします。

■卓 話 月刊卓話「ロータリー財団について」 小田教仁ロータリー財団委員長

会員の皆様には、ロータリー財団及び財団法人ロータリー米山記念奨学会のふたつの窓口を

通じて、寄付をお願いしていますが、当クラブの歴史の浅さからか、身近に具体的な事例が

ないために、今ひとつ実感がありません。これから、勉強していきたいと考えています。手

始めに今月のロータリーの友４ページ以降に特集記事が出ていますので、熟読してみます。

■ニコニコ

川田君：今年もあと二月となりました。よろしければ、当店のクリスマスケーキをご注文くだ

さい。さすれば、私もニコニコです。

澤田君：青木さん主宰の剣道教室のおかげで、長年の忘れ物だった昇段試験にパスしました。

小田君：娘が無事、大学に合格しました。

■欠 席 者 小野君、佐藤君、浪越君、林君、藤野君、三好君、山内君

欠席者は、メーキャップをお願いします。

■今週の一言 「過去のことは過去のことだといって片付けてしまえば、それによって、われわれ

は未来をも放棄してしまうことになる」 チャーチル／イギリスの政治家

■次 回 例 会 ２００８年１１月１１日（火）１８：３０より レストラン西岡

卓話「犯罪被害者支援センターについて」 卓話者：美馬警察署長様


